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巻 頭 言
東海教区教区長

みのり教会 牧師

三浦矢□夫

母の日でした。

5月 10日に教区の女性会の方々がみのり教会に来て<ださ

り「女性会の集い」を開かれました。私は、開会礼拝を担当さ

せていただいたのですが、その中で 98年前のルーテル教会の

豊橋伝道のことを話させていただきました。

みのり教会は日乍年宣教 60周年を迎えたのですが、更にその

37年前、1916(大正 5)年に、ルーテル教会は伝道を始めていたのです。その頃の豊

橋の伝道は、自分たちの会堂を持たずに借家を転尺としながら続けられました。伝道

を開始して 6年が経つた 1922年の資料によりますと、豊橋教会は教会員 4名、礼

拝出席者 4名、その年の受洗者が 1名です。当時、全国に 22のルーテル教会があつ

たようですが、その中で一番小さな教会が豊橋教会で した。そのような中で伝道は続

けられたのですが 1927年に 3人目の牧師が九州へ転任となり、その翌年、今から

85年前の 1928年に約 12年間続けられた豊橋伝道は中止することが決められ、教

会の方長は市内の他教派の教会に移つて行かれたようです。

そこにはたくさんの苦労と困難があり、課題があつたに違いありません。その詳 し

いことを矢□ることはできませんが、大きな悲しみや痛みがあつたということも悪いま

す。ただ、それではそこに注がれた神様の恵みが少なかつたのかと言えば、決 してそ

うではないと思うのです。そこにも神様のあぶヽれる恵みが注がれており、その中で神

様と出会い、イエス様の赦 しの言葉を信じ、洗礼を受けられた方々がおられたと、毎

週の礼拝がなされ、福音が語られ、祈りと讃美がなされ、喜びと感謝があSヽれたに違

いないということを覚えたいとお話したのです。

その日のお弁当の時間のことです。ある方が声をかけてくださいました。その方は

豊橋出身の方で、みのり教会で洗礼を受けられ、今は同じ地区の教会で信仰生活を続

けておられます。その方が「今朝、話されていた大正時代の豊橋教会のことですけど、

私の母が子どもの頃に、その教会の日0理学校に通つていたのですよ」と懐かしそうに

お母様のことを話 してくださったのです。そのことをお聞きして、とてもうれ し<な

りました。98年前の豊橋教会と今のみのり教会とは直接のつながりを持つていないと

闇っていたのですが、そうではなかつたのです。つながつていたのです。母の日の前

日に神様からいただいた確かな恵みでした。
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「女性会の集い」を開いて       |,

日本福音ルーテルみのり教会   長谷川泰子

5月 10日 (上)に教区「女性会の集い」が、私達の “みのり教会"で開催されました。

この日の参加者は先生 0姉妹・男性共々80余名も集められましたことは、お迎えする

私達にとってとてもうれしいことでした。

開会礼拝では、以前リラ・プレカリアの請習に行かれ、この日を待ち望んでいた当

教会の小杉由子姉が長谷川兄のオルガンに合わせた賛美歌独0昌から始まり、三浦牧師

の奨励と続きました。そ して、この日のために東京から女性会連盟会長の鈴木直子姉

が出席されました。鈴木姉から全国女性会連盟について

のお話を聞くことができました。また、教区から「連

盟役員選挙について」の小委員会の提案内容につ

いて鈴木貴美子姉から報告がなされました。

昼食は色どり豊かな女性向ちらし寿司のお

弁当とおやつのプリンを用意させていただき

ました。皆さん会話しながらの楽しい昼食のBttFB3

を過ごされました。

午後のプログラムは、キャロル・サック宣教師のいやしのハープ演奏を傾聴いたし

ました。リラ・プレカリア(祈 りのたて琴)は病床にある方、さまざまなPcD5題で悩み苦し

む方ヘハープと歌による生きた祈りをお届けするプログラムだそうです。キャロル先

生の天使の声とも闇える歌声とハープの音色は、きつと、ここに集められたお一人お

一人の心に深<届いたにちがいありません。

閉会礼拝は、後藤由起先生の「あなたこそ私をかえりみられる神」というタイトル

のお話で、私もこのように告白したい一人でした。

この集会の為に計画された教区役

員の方々に感謝いたします。また準備

のために、みのり教会の三浦牧師、女

性会のメンバーの方々の目に見えな

い奉仕に、また、男性の奉仕にも支え

られて皆様をお迎えできたことは大

きな喜びでした。

「ようこそみのり教会へ !」 ぜひ

また、いらして<ださい。
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ご う ぞ よ う し く r

東海教区社会・奉仕部長

栄光教会 牧師

内藤文子

アガバンサスの花は、私の母も好きな花で、実家 (大分

県日田)の庭にも、6株ほどあり、大きな花を咲かせてい

ます。

今日は紙面をかりて、「アンネのバラ」を紹介します。す

チス 0ドイツから逃ね、隠れ家でひつそりと生き、最後は

ガス室へ送られたアンネさん。そのアンネ・フランクのお父さんの悲しみの心を慰め

るため  反人から贈られたのがそのバラ。「アンネのバラ」と名付けられました。

今は、株分けされ、世界のあちこちで咲いています。日本では、ある教会がその働き

をしています。 (関心のある方、インターネットで) 咲くと色が変化してきて、輝

く黄色とピンクが美しい。

実は私も矢□り合いからこのバラをもらい育てていました。大き<なつたら、株分けし

て誰かにあげたいな !けれど、大事にし過ぎた?水を上げすぎた?ある時から枯れて

きて・・。根にコブができてバラの病気にかかつてしまいました。悲しかつたけれど、

朝に夕に、美し<咲いてくれた悪い出は今も心にあります。

現在、島田の「バラの丘公園」にも咲いています。 (Pヨを入つて左の丘に)ま た、

こどもキャンプで行つた岐阜県ノヽ百津町の「杉原干畝記念館」 (日本のシンドラーと

呼ばれる)の前にもllaいてぃました

近頃「アンネの日記」の本が、図書館や書店で破られる事件が本目次ぎ、悲しい悪いを

しましたが、事件後、また何人かの方がこの本を寄付するということもありました。

すでに60カ国以上で翻訳され、2500万 部も発行されているとのこと。アンネの

願いがバラと共に、多<の人に伝えられますように。最後になりましたが、社会・奉

仕部長になりました。どうぞよろしくお願いします。

夫の新吾牧師と



(7)第 20期第 4号        女性会通信        2014年 7月 12日

東海教区 「女性会の集い」に出席して

女性会連盟会長 鈴木直子

キャロル・サ ック師と、早朝三鷹の家をでました。以前に3年

間も名古屋に住んでいましたのに、みのり教会を訪Fo5す るのは初

めてで、楽しみでした。会場には、多<の女性会のL.Lさ
まが出席

しておられ、頼もし<悪いました。

今期、連盟では、どうしても考えなければならない問題点を4
箇所にまとめ、各教区女性会ごとに小委員会を立ち上げて頂き検

討。提言として連盟にご提出願うことになっています。東海教区が担われたのは、「連

盟役員の選挙方法」についてでした。女性会連盟の長い歴史も学ばなければなりませ

んし、役員改選がどのようにして為されてきたのか、また事務局の設置を境にして移

り変わっていった状況も矢□らなければなりません。なにより現在、なぜこのことを取

り上げなければならないのかを理解しなければなりません。ご負担の大きい部分を担

って<ださることに申し訳けない思いを抱いておりました。

教区小委員会では、はやばやとアンケートをお取り頂き、歴史の学びもされたと伺

っています。来期の総会に向けてすでに提言を頂きました。このPo5題は直ぐに解決で

きることではありません。暫くの時が麟要です。

女性会連盟は、「あつてもな<ても」という評価さえ頂<この頃です。教会での働き

には男性も女性もなく、教会のさまざまな働きに共にかかわれることは素晴らしいこ

とです。が、付け加えると女性会連盟は “となりの人に宣教を"というのが目的の一

つです。連盟の働きが教会の力を阻むものではな<、 補完しあつて教会が元気になっ

ていけるようにと願つています。そのための役員をどのように選出するのか、とても

大きな課題だと周つています。

夕 を 夕 を 夕 を 夕 孝 夕 孝 夕 孝

東海教区担当「連盟役員選挙方法」について   鈴木貴美子

東海教区担当の小委員会テーマの「連盟役員の選挙方法」の提案については、先の

みのり教会で行われた「女性会の集い」の場で報告させていただきました。また、各

教会女性会の会長さん宛てに郵送させていただいております。皆さんからのアンケー

卜へのご意見等を参考に検討 してまとめてみ

ました。また、連盟会長を経験された先輩姉妹

のご意見を参考にさせていただくため、東京で

話し含いの場を持ちました。今後は連盟、総会

等で各テーマについて話 し合いがもたれると

用いますが、主のお導きにより、女性会として

時代に合つた新たな方向に進んでゆ <こ とが

できるようお祈りいたします。
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:,

・ 連盟含同役員会 9月 18～ 19日  場所 :東京 会長出席

・「女性会の集い」 10月 中旬 場所 :未定

・ アが |ヽ

=ン
サス第 5号発行 11月 下旬

十

義

女性会の集い

みの り教会

◇編集後記

丁度、アガバンサスが綺麗に咲<頃に編集作業を行いま した。

ださつた皆様に感謝申し上げます。

お忙しい中、原稿をお寄せ<
(SOM)


